



Un curso de Grandes Maestros

✍ Nora Romero Guerrero

📷 Víctor Jurado Acevedo

El pasado 8 de noviembre se dieron cita en nuestra Facultad cerca de 40 maestros, todos ellos pilares del magisterio, referencias obligadas, eméritos, académicos destacados de trayectoria impecable: magistrados, ministros, funcionarios públicos y exdirectores.

El doctor Raúl Contreras Bustamante, director de nuestra Facultad, solicitó su apoyo y colaboración para emprender un proyecto muy importante para fortalecer el área académica: "Me resisto a que grandes maestros dediquen su tiempo solo a grupos reducidos de jóvenes y que estos pocos abrevan de su conocimiento, yo deseo tener un curso de Grandes Maestros para docentes de nuestra comunidad".



"Nuestra Facultad es heredera de una tradición política, así que esta administración tiene la obligación de sentar las bases para que mantenga su calidad y prestigio, por tanto, se ideó preparar un curso muy especial conformado con un claustro de oro, donde cada uno los nuevos profesores pueda transmitir su vasta experiencia, su sapiencia y su metodología de trabajo a profesionistas que se están incorporando recientemente a la académica."

El doctor Rolando Tamayo y Salmorán, quien será el encargado de organizar esta actividad académica dentro de nuestra Facultad, expresó que este tipo

de ejercicios dan enorme resultados en cuanto a la calidad docente, así que poner en marcha este proyecto será un enorme paso.

El curso constará de una o dos sesiones por profesor durante el semestre, dependiendo del número de académicos que van a participar, estas sesiones se realizarán los días martes y miércoles de 9:00 a 11:00 y los miércoles 9:40 a 10:40 o de 17:00 a 19:00 horas, tendrán una duración de hora y media o dos horas máxima, dependiendo el tema que los docentes vayan a tratar. ☺